

BHABINKAMTIBMAS POLSEK PALABUHANRATU POLRES SUKABUMI LAKSANAKAN GIAT DOOR TO DOOR SYSTEM DAN COOLING SYSTEM POLRI DI DESA TONJONG

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Aug 29, 2024 - 09:09



BHABINKAMTIBMAS DS.TONJONG BRIPKA S.HADIATMO
13:23:26

BHABINKAMTIBMAS POLSEK PALABUHANRATU POLRES SUKABUMI LAKSANAKAN GIAT DOOR TO DOOR
SYSTEM DAN COOLING SYSTEM POLRI DI DESA TONJONG

Palabuhanratu – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Tonjong, Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan Door to Door System serta Cooling System POLRI. Kegiatan yang berlangsung pada Rabu, 28 Agustus 2024, pukul 16.00 WIB hingga selesai ini diadakan di Desa Tonjong, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Dalam kegiatan sambang ini, Bhabinkamtibmas bersama tokoh agama setempat melakukan dialog langsung dengan warga.

Adapun beberapa poin penting yang disampaikan dalam dialog tersebut antara lain:

Kerja sama dengan Tokoh Agama: Bhabinkamtibmas dan tokoh agama setempat mengimbau masyarakat untuk mendukung terciptanya situasi wilayah yang kondusif. Melalui patroli dialogis, safari ceramah, dan kegiatan pre-emptif serta preventif, diharapkan masyarakat tetap tenang dan menjaga keamanan lingkungan selama proses Pilkada berlangsung.

Imbauan untuk Pilkada Damai 2024: Dalam dialog tersebut, warga diajak untuk mendukung pelaksanaan Pilkada damai dengan cara:

Tidak menyebarkan berita hoaks.

Tidak mempolitisasi isu SARA.

Tidak mudah terprovokasi.

Menghindari tindakan intimidasi, persekusi, dan main hakim sendiri.

Pentingnya Partisipasi Masyarakat: Bhabinkamtibmas juga meminta masyarakat untuk segera melaporkan setiap gangguan kamtibmas kepada pihak kepolisian atau melalui layanan hotline POLRI di nomor 110.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kedamaian serta keamanan, terutama dalam suasana menjelang Pilkada serentak 2024. Polsek Palabuhanratu akan terus meningkatkan kegiatan preventif guna memastikan wilayah Palabuhanratu tetap aman dan kondusif.